

Sieg bei Faszination Technik

Am 22. Mai 2019 fuhr die 4a des Gymnasiums Hartberg zusammen mit ihren Lehrern Herrn Professor Neuhold, Frau Professor Rosegger und Frau Professor Zinggl zur Challenge von Faszination Technik nach Graz. Faszination Technik ist ein Projekt von „Die Industrie“, um jungen Menschen einen Einblick in verschiedene technische Berufe zu geben. Jede Klasse suchte sich eine Firma aus. Diese besuchte sie dann im Betrieb. Danach wurde ein Bericht darüber verfasst und eine Präsentation für die Bühne zusammengestellt.

In diesem Jahr entschied sich das Gymnasium Hartberg für eine Zusammenarbeit mit der Firma Haas Fertigbau aus Großwilfersdorf. Nach der interessanten Führung durch den Betrieb ging es daran, sich eine gute Idee für die Präsentation zu überlegen. Nach einigem Hin und Her kam man schließlich auf die Idee, ein Rollenspiel mit dem Namen „Ein Traumhaus entsteht“ aufzuführen. Insgesamt fünf Szenen wurden von den Schülern ausgearbeitet: von der Planungsphase im Büro, über die Verarbeitung im Werk, den Transport und den Aufbau auf der Baustelle bis hin zur Schlüsselübergabe. Danach wurden die sieben Schüler bestimmt, die auf der Bühne stehen sollten. Zwei Schüler erstellten eine PowerPoint-Präsentation, der Rest der Klasse beteiligte sich an Plakaten oder Modellen für den Informationsstand. Dieser wurde ebenfalls von Schülern geführt. Schlussendlich wurden noch drei Schüler bestimmt, die in der Publikumsjury sitzen sollten.

Am der Tag der Präsentation fuhr die gesamte Klasse mit ihren Professoren in den Europasaal der WKO Steiermark nach Graz. Alle Schüler halfen dabei, die Requisiten hinein zu tragen, dann wurde der Stand aufgebaut. Nach der Begrüßung bereiteten sich alle auf den Auftritt vor. Alles wurde aufgebaut, dann ging es los. Leider gab es bei der Präsentation einige kleinere Fehler, wir waren mit unserem Auftritt dennoch zufrieden. Nach der Präsentation sahen sich alle Schulen die Präsentationen der anderen Schulen an. Alle Schulen waren wirklich gut. Kaum jemand hatte Hoffnungen für das Gymnasium Hartberg. Nach dem Mittagessen gab es eine kurze Feedbackrunde. Dann war es Zeit für die Siegerehrung. Aufgeteilt in Unter- und Oberstufe ging es los. Der dritte Platz ging an die Unterstufe des BG/BRG Klusemannstraße zusammen mit Magna Steyr Fahrzeugtechnik. Der zweite Platz ging an das BG/BRG Carneri zusammen mit KTM. Mittlerweile hatte niemand mehr Hoffnungen für das Gymnasium Hartberg. Als der Moderator schließlich verkündete, dass das BG/BRG/BORG Hartberg zusammen mit Haas Fertigbau gewonnen hatte, war die Freude natürlich groß. Für den dritten Platz gab es 250 Euro, 450 Euro waren es für den zweiten Platz und 700 Euro gingen an den Sieger. Die ganze Klasse war in bester Stimmung, bis zur Ankunft in Hartberg ging es einigermaßen laut und fröhlich zu.

Die gesamte 4a Klasse des Gymnasiums Hartberg ist der Meinung, dass Faszination Technik ein tolles Projekt ist, um Einblick in die Welt der Technik zu erhalten. Natürlich hoffen alle, dass dieses Projekt noch viele Jahre erhalten bleibt und das Gymnasium Hartberg auch die nächsten Jahre erfolgreich sein wird.

Anna-Sophie Gruber, 4a

[Zum Video des Auftritts & &](#)

